

Coronavirus und Prämien für „stille HeldInnen“

Durch das 3. Covid-19-Gesetz wurden Bonuszahlungen an Arbeitnehmer, die ausschließlich aufgrund der Corona-Krise zusätzlich gewährt werden, im Kalenderjahr 2020 bis 3.000,00 Euro lohnsteuer- und SV-frei gestellt. Keine Befreiung für Covid-19-Prämien gibt es bei den sonstigen Lohnabgaben (DB, DZ und KommSt).

Zunächst herrschte rund um das Thema, wem denn nun eine solche Prämie tatsächlich gebührt, großes Rätselraten. Nun bestätigte das BMF, dass der Bonus an alle Mitarbeiter, die einen wichtigen Beitrag zur Aufrechterhaltung des durch die Corona-Krise belasteten wirtschaftlichen Systems geleistet haben, ausbezahlt werden kann. Das BMF erklärte darüber hinaus, dass es auch möglich ist, Gutscheine für Zwecke der Covid-19-Bonuszahlungen auszugeben.

Die BDO Experten in der Steiermark beraten gerne über die Voraussetzungen im Zusammenhang mit der Gewährung des Bonus an Ihre Mitarbeiter und unterstützen Sie außerdem beim Aufsetzen entsprechender schriftlicher Vereinbarungen, damit Sie sicher durch die nächste Lohnabgabenprüfung kommen. ■■



Mag. Christian Kolleger

Foto: BDO Nik Pichler



Mag. Claudia Sonnleitner

Foto: BDO



Das neue QUARTIER SIEBEN wird in innovativer Holzbauweise errichtet.

Foto: Proholz/Q7

Wohnen, leben und arbeiten im QUARTIER SIEBEN

In den nächsten Jahren wird der neue Stadtteil Graz-Reininghaus zum Lebensmittelpunkt für rund 15.000 Menschen. Mit dem QUARTIER SIEBEN, das die ENW mit Strobl Bau im südlichen Teil des Reininghaus-Areals errichtet, bestätigt man einmal mehr die Vorreiterfunktion in Sachen energieeffizienter Wohnbau und erweitert das Angebot an Lebensräumen. In vier Wohnblöcken entstehen 206 Wohnungen in Eigentum bzw. geförderte Mietwohnungen. Diese und ein Kindergarten in der Anlage werden in Holzbauweise errichtet: ein neues Zuhause für 500 Personen. Das QUARTIER SIEBEN ist einer der ersten Holzwohnbauten in Österreich, in dem auch Stiegenhäuser und Liftschächte gänzlich aus Holz errichtet wurden. „Diese innovativen Gebäude sind ein Gewinn für das Klima, die steirische Wirtschaft und die Gesundheit der Bewohner. Es sind Vorzeigebauten, die noch viele Nachahmer finden werden“, so Paul Lang, Obmann von proHolz Steiermark. Übrigens: Das Holz, das für diese Gebäude verwendet wurde, wächst in der Steiermark in sechs Stunden nach. ■■

Aufgepasst: Aktionswochen bei Hyundai!



Sparen Sie
jetzt bis zu

